

Presentación de un foto-libro de Marta Sellarés

Este sábado, 26 de marzo, se presenta en la Biblioteca Pública Municipal el foto-libro de la bilbilitana Marta Sellarés, 'La casa de piedra'. El acto tiene fijadas las 12 como hora de inicio.

'La casa de piedra' es un proyecto que se desarrolla a través del entramado de relaciones establecidas entre lugares e individuos, explorando los imaginarios creados y sentidos, que son una constante en nuestra memoria. Percibido de una forma más o menos consciente, este territorio se manifiesta en nuestro interior a la vez que nosotros nos manifestamos en él, configurando nuestro espacio vital.

De esta manera, este trabajo gira alrededor de los espacios familiares y lo que en ellos sucede. Cada elemento es fotografiado desde un punto de vista autobiográfico, configurando una cartografía emocional de una manera de relacionarse con y en el espacio.

Marta Sellarés (Calatayud, 1996). Tras graduarse en Bellas Artes, actualmente compagina su formación con la docencia y su trabajo personal. Con sus proyectos explora el territorio como hilo conductor desde el que encontrar una mirada singular hacia lo que nos rodea, haciendo referencias a la memoria, la emoción arraigada en el espacio y búsqueda de lo insólito que envuelve la vivencia humana.

Este libro ha sido posible gracias al apoyo y participación de Grisart Escola Internacional de Fotografía.